Protokoll:

Rm Rosenbaum (CDU) begründet den Antrag.

Beigeordnete Dr. Theis-Scholz trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor.

Rm Rosenbaum (CDU) merkt an, dass bei der Gebührenkalkulation beachtet werden müsse, dass diese Form der Bestattung im Umland bereits sehr günstig angeboten werde.

Rm Dott (CDU) widerspricht, es gehe den Menschen hier nicht um Geld sondern vielmehr darum, dass sie keine Zeit mehr für die Grabpflege haben oder gar keine Nachkommen mehr vorhanden sind.

Rm Schupp (FDP) schlägt vor das Ganze zunächst nur auf den Bezirksfriedhöfen umzusetzen um Erfahrungen sammeln zu können.